



Catharina Bluhm mit einem Porträt von Erdmuth Dorothea von Zinzendorf. ■ Foto: Weiland

Frauenbiographien

Catharina Bluhm stellt Lebensgeschichten vor.

LÜDENSCHIED ■ Mit spannenden Frauenbiographien beschäftigte sich jetzt der Ökumenekreis „Frauen in der Kirche“ unter der Leitung von Pfarrerin Catharina Bluhm. Sie hatte Lebensgeschichten von Menschen aus verschiedenen Jahrhunderten aus der Mediathek des Kirchenkreises mitgebracht und lud ihre Hörerinnen dazu ein, über Frauen zu berichten, die für sie eine wegweisende Bedeutung gehabt haben.

Da wurden neben berühm-

ten weiblichen Vorbildern auch ganz „normale“ aus der eigenen Familie genannt: Mütter beziehungsweise Großmütter, die in der schwierigen Zeit nach dem Zweiten Weltkrieg Bewundernswertes geleistet haben.

Catharina Bluhm stellte die für eine Frau im 18. Jahrhundert ungewöhnliche Lebensgeschichte der Erdmuth Dorothea von Zinzendorf vor, die als Gräfin von Reuß am Hof in Ebersdorf/Thüringen aufwuchs. ■ ih